

Autoplachty Jonák

Hersteller von Planen, Tschechische Republik
manufakturer of tarpaulins, Czech Republic



ZERTIFIKAT CERTIFICATE

DEKRA Nr. 2009 22754

über die festigkeitsmäßige Prüfung von Hilfsmitteln zur Ladungssicherung nach DEKRA-Anforderungsprofil VA 80-13-TTD-50 für Schiebepanen, Richtlinie zur Herstellung von BKTex-Schiebepanen Code XL und DIN EN 12641-2 Mindestanforderungen an Schiebepanen.
on the strength testing of aids for load securing according to the DEKRA requirements profile VA 80-13-TTD-50 for sliding curtains, directive on production of BKTex- sliding curtains Code XL and DIN EN 12641-2 minimum requirement sliding curtains.

Ladungssicherungsmittel
Load securing aid

Schiebeplane als zusätzliches Hilfsmittel zur Ladungssicherung.
sliding curtain as additional aid for securing loads.

des Herstellers
of the manufacturer

AUTOPLACHTYJONÁK
Sládkova ul.
CZ - 338 08 Zbiroh
Tschechische Republik

Kennzeichnung
Identification marking

Typschild min. 100 mm x 50 mm mit den Angaben gemäß Richtlinie zur Herstellung einer BKTex-Schiebeplane.
Type label min. 100 mm x 50 mm with the details according to the Directive on production of BKTex-sliding curtains.

Prüfung / Prüfergebnis
Testing / Test Results

Die durch die Herstellerunterlagen beschriebene Schiebeplane (siehe Prüfbericht) wurde durch statische und dynamische Prüfungen nach DEKRA-Anforderungsprofil VA 80-13-TTD-50 für Schiebepanen, Richtlinie zur Herstellung einer BKTex-Schiebeplane Code XL und DIN EN 12641-2 Mindestanforderungen an Schiebepanen geprüft und entspricht diesen Prüfspezifikationen.
The sliding curtain described in the manufacturers documentation (see test report) was tested using static and dynamic tests according to the DEKRA requirements profile VA 80-13-TTD-50 for sliding curtains, directive on production of BKTex- sliding curtains code XL and DIN EN 12641-2 minimum requirement sliding curtains and conforms to the test specifications.

Firma / Firm
Autoplachty Jonák



JONÁK - ČEPELÁK
provaz: Sládkova ul.
338 08 - Zbiroh
tel./fax: 371 794 604
DIČ: CZ6604211086

Zdeněk Jonák

Autoplachty Zdeněk Jonák

e-mail: info@autoplachty.com / tel.: +420 371 794 604 / www.autoplachty.com
Sládkova ul., 33808 - Zbiroh, Czech Republic